

ZONE

Kebakaran Menimpa Rumah Warga, Babinsa Koramil 12/Mranggen dan Bahabinkamtibmas Datangi TKP

Muhammad Makruf - DEMAK.ZONE.CO.ID

Oct 6, 2023 - 07:45



Kebakaran Menimpa rumah salah satu warga atas nama Ibu Istiqomah 49 Tahun Warga Dukuh Galoh Rt 03 Rw 05 Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, korban jiwa nihil.

DEMAK - Kebakaran Menimpa rumah salah satu warga atas nama Ibu Istiqomah 49 Tahun Warga Dukuh Galoh Rt 03 Rw 05 Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, korban jiwa nihil.

Setelah menerima laporan warga Babinsa Mranggen dan Bhabinkamtibmas

langsung mendatangi tempat kejadian perkara (TKP) untuk membantu penanganan dan pendataan.

Dari informasi yang didapat sekitar pukul 20.30 Wib, Rofik Atut Darojah (anak) korban tidur di kamar belakang saat sedang tidur tiba-tiba terbangun karena mendengar suara letupan-letupan dari bagian tengah antara rumah depan dan rumah bagian belakang yang terbakar setelah itu korban lari keluar rumah menyelamatkan diri dan meminta tolong kepada Kolifatul Hikmah, kemudian meminta tolong kepada warga sekitar dan warga berdatangan untuk memadamkan api dengan air sumur tetapi rumah depan yang terbuat dari kayu jati sudah ambruk habis terbakar kemudian M. Dani Muftah, menghubungi Damkar Karangawen setelah Damkar dari Karangawen datang ikut membantu memadamkan api kemudian datang Damkar dari Kota Semarang dan sekitar pukul 23.30 Wib api dapat dipadamkan selanjutnya dilakukan pendinginan.

Dengan kejadian tersebut Korban jiwa Nihil, Kerugian materi Peralatan rumah tangga, perabotan rumah tangga, Surat - surat penting, uang tunai Rp. 3.000.000, Spm 3 unit (merk Honda Supra, Honda Vario dan Honda Revo) dan 5 sepeda ontel. Total kerugian korban Rp.150.000.000,00 (seratus lima puluh juta rupiah).

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyatakan, bahwa begitu kejadian kita memerintahkan Babinsa untuk koordinasi dengan Bhabinkamtibmas untuk turun ke TKP membantu pemadaman bersama masyarakat dan mendata kerugian yang diakibatkan, serta memberikan pengarahan kepada warga.

Seluruh Babinsa kita perintahkan untuk selalu kompak bersama Bhabinkamtibmas dalam mengatasi berbagai permasalahan diwilayah, sehingga lebih mudah dan menjadi lebih ringan. Jelas Danramil.

Babinsa Candisari Sertu Muhammad Fadholi mengatakan, "Kami akan selalu berada ditengah-tengah warga dalam situasi apapun, baik itu mengatasi kesulitan warga masyarakat, seperti yang kita laksanakan ini merupakan wujud kami selaku aparat kewilayahan yang sigap dan siap untuk membantu warga yang sedang mengalami kesulitan maupun dilanda bencana". ungkapnyanya. (Pendim0716).